

Pedro Pablo Pichardo va concourir au saut en longueur à un meeting à Bilbao



Pedro Pablo Pichardo, qui détient le record cubain au triple saut va participer cette semaine à un meeting à Bilbao, où il va concourir en saut en longueur, dans le but de parfaire son entraînement en vue des Jeux Panaméricains de Toronto.

Cet athlète cubain, actuel leader de la Ligue de Diamant avec 12 points s'entraîne à Madrid. Il est l'un des grands favoris pour les Jeux continentaux.

Son entraîneur Daniel Osorio a expliqué qu'il s'apprête à participer aussi au Championnat du Monde de Beijing, en août.

Son apparition la plus récente date de la phase de la Ligue qui a eu lieu à New York où il s'est imposé avec 17m56 en deux sauts seulement.

Daniel Osorio a démenti des rumeurs selon lesquelles une blessure empêcherait le sportif cubain de réaliser plus de deux sauts par compétition. Il a confirmé que Pedro Pablo est en bonne forme. Il a expliqué que la saison est longue et qu'il faut tenir compte des exigences des adversaires.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/59358-pedro-pablo-pichardo-va-concourir-au-saut-en-longueur-a-un-meeting-a-bilbao>



Radio Habana Cuba